

Nuestro actuar frente al cambio climático



Martes 14 de julio de 2014 – Oficina de Imagen Institucional – Área de Prensa – UNAP

La Universidad Nacional de la Amazonía Peruana (UNAP), asistió el 3 y 4 de julio del presente año, al V Foro Nacional de Universidades, Gestión Ambiental y Desarrollo Sostenible. El evento tuvo lugar en la ciudad de Tacna. La UNAP, que forma parte de la Red Ambiental Interuniversitaria desde el año 2012, fue representada por la ingeniera Ana María Rengifo, docente de la Facultad de Agronomía.

Este foro se desarrolla en el contexto de dos importantes eventos de carácter internacional: la Conferencia Mundial sobre la Educación Ambiental para el Desarrollo Sostenible (Nagoya, 10-12 noviembre de 2014) y la Vigésima Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático-COP20 (Lima, diciembre de 2014).

Los objetivos del Foro fueron:

- Evaluar los avances logrados por las Universidades en la incorporación de la dimensión ambiental en sus funciones de formación, investigación, extensión y gestión.
- Intercambiar experiencias de ambientalización universitaria.
- Difundir medidas de adaptación y mitigación frente al cambio climático implementadas al interior de las Universidades.
- Promover y generar un espacio interdisciplinario de debate y reflexión sobre la institucionalización de la dimensión ambiental en las Universidades.



• Fortalecer alianzas de cooperación que apunten a la institucionalización de la responsabilidad ambiental universitaria con el fin de contribuir a la sostenibilidad de la sociedad a nivel nacional e internacional.

El Foro estuvo constituido por:

- Conferencias magistrales, a cargo de expertos en las temáticas del evento seguidas de plenarias.
- Presentación de experiencias (previamente seleccionadas) por parte de universidades participantes.
- Talleres para discutir temas que contribuyan a la institucionalización de la responsabilidad ambiental universitaria con el fin de contribuir a la sostenibilidad de la sociedad a nivel nacional e internacional.
- Infografías para presentar la síntesis de acciones puntuales o avances interesantes en la incorporación de la dimensión ambiental en la Universidad o medidas de adaptación y mitigación al cambio climático realizadas a su interior.

Todos los representantes de las diferentes universidades asistentes al evento, firmaron la Declaración de Tacna.